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交通対策課

(市長)

　私と問題意識が全く同じですので、逆にこうして、ご提案いただいてありがとう

ございます。自治体ライドシェアは試験的に始まったばかりの制度です。有償ボラ

ンティアの方が送迎をするという制度もありますが、今回日本版の自治体ライド

シェアということで国土交通省も進めようとしています。

　私は、市内循環バスとデマンドタクシーに対して皆さんからご不満の声もいただ

いてますし、改善しなければいけないという問題意識を持っています。ご提案を踏

まえて、市でどういった方策ができるのか、自治体ライドシェアが導入できるの

か、検討していきたいと思っております。

　人口が増えていたり、あるいは維持できている自治体は何が特徴かというと、交

通アクセスだと思います。市外への交通アクセス、そして市内の交通アクセス、そ

の両方だと思います。行田市としても大きな課題だと認識しています。ご提案あり

がとうございました。

(市民生活部長)

　行田市の公共交通の解決というのは喫緊の課題でございます。このライドシェア

がＡＩオンデマンドをさらに補完する有効な公共交通のあり方ということで、市と

しても研究を進めております。

　ライドシェアの形としては、自治体が運営する方法、タクシー会社がその運行の

責務を担って運行する方法、千葉県の木更津市のような地区としてライドシェアの

認定を取って運行する方法の3通りの方法があります。

　ライドシェアのあり方については、国でも方向性がいろいろ定まってない部分も

ございますが、導入については、様々な方からお話をいただいております。複数の

公共交通機関が重なって、はじめてこの行田市の地域公共交通というのが確立して

いるものと考えておりますので、いただいたご意見を踏まえて、この実現の可能性

に向けて前向きに市としても取り組んでまいりたいと考えております。
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【ライドシェアの導入について】

　市では、バスやデマンドタクシー

を支援するなど高齢者、障害のある

方に手厚い支援をしている。令和7

年1月のＡＩオンデマンド交通の導

入には期待している。しかし、バ

ス、タクシーの運転手不足問題や公

共交通における歳出増加の中、太田

地区にバスの増便を求めたり、デマ

ンドタクシーの利用者層を高校生に

まで引き下げたりすることは、なか

なか難しいと思う。そこで、交通ア

クセスの改善のため、自治体ライド

シェアの導入を提案したい。
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2

【自治会館の改修について】

　自治会館のトイレが和式のため、

高齢者の中には自宅に帰って用を済

ませるといった方もいる。洋式化に

したいが、和式から洋式にするに

は、ものすごくお金がかかってしま

う。市から補助金が出ればありがた

い。

地域活動推進課

(市民生活部長)

　自治会館のトイレの洋式化ですが、この改修費用については補助金の制度があっ

たと思います。確認し、改めて回答させていただきたいと思います。

3

【埼玉古墳群の世界遺産登録への進

捗について】

　埼玉古墳について、平成19年9月

に世界遺産の提案書を県と行田市で

文化庁の方に提出されていると思

う。その後の取り組み、管理計画、

保存管理計画などが示されてると思

うが、その進捗状況、登録に向けて

の今後の取り組みはどうなっている

か。

商工観光課

(環境経済部長)

　世界遺産の登録に関してでございますが、行田商工会議所が中心に機運を盛り上

げてきたところでございます。今のところすぐ登録ということではございません

が、市としても側面からの支援を引き続き続けてまいりたいと考えております。
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商工観光課

(市長)

　行田古墳フェスティバルは、今年初めて行いますが、さきたま火祭りは来年40周

年を迎えるもので、埼玉地区の皆様のアイディア、発意で、地域のお祭り、行事と

してずっと行われてきたものであります。さきたま火祭り実行委員会の皆さんと

しっかりと話し合いをさせていただき、できる限り市が協力できるところは協力さ

せていただきたいと思っております。主体は地域の皆様、埼玉地区の皆さまですの

で、地域の皆さまの思いや考えをしっかりとお聞かせいただきたいと思っておりま

す。

　古墳フェスティバルとさきたま火祭りは内容も開催時期も別であります。まずは

分けた形で行田古墳フェスティバルを行わせていただきたいと思います。

(環境経済部長)

　さきたま火祭り実行委員会にも直接お邪魔し、意見交換をさせていただいており

ます。行田古墳フェスティバルは、今年第1回目ですが、行田古墳フェスティバル

の実行委員会とさきたま火祭りの実行委員会の相互の交流も計画されており、この

二つのお祭りが今後埼玉古墳群を盛り上げていく一つの核になっていければよいと

考えております。そうした中でいろいろな可能性について話し合われていくことが

重要です。まずは、さきたま火祭りの来年の40周年に向け、市としてできる限りの

支援をしていきたいと考えているところでございます。

4

【行田古墳フェスティバルの開催に

ついて】

　今年10月に開催される古墳フェス

ティバルと来年40周年を迎える火祭

りで年2回、同じ場所で趣旨が違う

ものが行われるが、同時期に一つ大

きなものとして開催する方が集客的

にもよいと考える。計画を立案する

際に、さきたま火祭りの実行委員会

等と検討を重ねたのか、それともこ

れは市の独自でやられるのか。
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5

【埼玉古墳群の整備について】

　さきたま古墳は県の管理で、この

時期に草取りをしているが、天気が

良いと1週間でまた草が生えてきて

しまう。この時期にさきたま古墳に

来た方に古墳は草だらけではないか

という印象を与えかねない。予算の

面もあるかと思うが、もう少し整備

をしてほしい。

都市計画課

(市長)

　埼玉古墳群は県の管理運営となっておりますが、草の繁茂についても、最近皆さ

まからご意見をいただいております。県だけでなく、行田市にとっても誇るべき資

産、観光資源でありますので、県にしっかりと要請をしていきたいと思っていま

す。

管理課

(市長)

　県道364号について、県にしっかりと要請をしていきたいと思っております。

　サイクリングロードにつきましても、皆さまから同様の意見をいただいておりま

すので、県と市の役割分担を調べさせていただければと思います。

(都市整備部長)

　県道364号線とサイクリングロードの草の繁茂についてですが、県道に関しては

県の方に要望していきたいと思います。

　サイクリングロードにつきましては、県が行う部分と市が草刈りをする部分がご

ざいますので、現況を確認して、市の部分につきましては除草を行いたいと思いま

す。

6

【旧忍川沿いの歩道及びサイクリン

グロードの草刈りについて】

　古代蓮に向かう県道364線も歩道

が整備されているが、草ぼうぼうで

通ることができない。県にぜひ市と

して要望を出していただきたい。

　また、さきたま古墳から古代蓮の

里までのサイクリングロードも草が

ひどい。全然歩けない状況なので、

県に管理を要望してもらいたい。
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7

【自治会要望に関する予算措置につ

いて】

　自治会からの道路整備等の要望に

ついて、市の整備計画とは別に予算

措置をしてもらいたいが可能か。

道路治水課

(都市整備部長)

　自治会からの要望に対して予算措置を自治会別にできないかという点につきまし

ては、現状ですと、道路改良や側溝の整備などおおむね10項目の事業種別に応じて

予算措置をしているところでございます。様々な要望がある中で、事業評価を行

い、優先順位をつけている部分がありますので、自治会別の予算措置は難しいと考

えておりますが、貴重なご意見として承らせていただきます。

8

【広報紙とホームページの活用につ

いて】

　自治会からの要望として、広報紙

などの配布物が多いため整理をして

もらいたいとあるが、今後、広報紙

とホームページの活用方法はどのよ

うになっていくのか。高齢者にとっ

ては、どうしてもホームページより

広報紙に頼ってしまうことがある。

広報広聴課

(市長)

　広報紙につきましては、多くの皆さまから様々な反響をいただいております。最

近はホームページやLINEがあり、紙の「市報ぎょうだ」にはないものになりがち

ではあります。紙面の都合上コンパクトにはなりますが、「市報ぎょうだ」にも皆

さまが必要とする情報を載せていきたいと思っております。
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9

【職員管理について】

　市の事業に参加したいと思い、担

当課に問い合わせたら、「ホーム

ページには載せるが、広報紙には載

せない」と言われた。その理由は、

『人気のある事業のため広報紙に載

せると応募者が多すぎる』というこ

とであった。参加者が多いことは大

変有意義であると思うが、そういう

ことを言う職員がいる。職員の管

理、教育管理を徹底してもらいた

い。

人事課

(市長)

　「ホームページに載せます、参加者が多いので市報ぎょうだには載せません」と

言った職員がいたようですが、全くおっしゃるとおりですので、そういったことが

ないように注意していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。


